
 

 

 

Paris, le 29 janvier 2021 

La CFE-CGC des Chantiers de l’Atlantique satisfaite de l’abandon de 

projet de cession au groupe Fincantieri 

La CFE-CGC est satisfaite de l’abandon de projet de cession des Chantiers de l’Atlantique au groupe 

Fincantieri. 

Au-delà de la question du transfert, à des chantiers chinois, du savoir-faire particulier en matière d’énergie 

qu’ont développé les Chantiers, la situation très préoccupante du marché de la croisière due à la crise 

sanitaire peut faire craindre un effondrement des commandes de navires. 

Dans cette situation, il aurait été très dangereux de mettre les Chantiers sous contrôle de leur concurrent à 

la veille d’une situation potentiellement sur-capacitaire. 

La CFE-CGC le répète depuis de nombreuses années : l’identité des actionnaires compte moins que leur 

stratégie, les moyens qui y sont affectés, et les conséquences pour les salariés. 

C’est pourquoi la CFE-CGC préconise que l’Etat conserve le contrôle de l’entreprise tant que la situation des 

clients ne sera pas stabilisée, de ne pas constituer un nouveau tour de table dans la précipitation, et de 

mettre cette période à profit pour concevoir un montage qui intègre l’Etat, un industriel de référence et 

d’autre partenaires du bassin d’emploi, dont bien sûr les salariés. 
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